



Cofinanciado por
la Unión Europea

CEIP OROKIETA: MOVILIDADES EN EDUCACIÓN ESCOLAR

Este proyecto se caracteriza por:

La implicación de docentes y alumnado en la mejora de la competencia comunicativa en inglés y el uso de metodologías innovadoras. También destaca el desarrollo de metodologías activas, reforzando el uso del Aula del Futuro y la creación de redes europeas.

DATOS



Movilidad de alumnos y personal de Educación Escolar



Subvención de 24.944 €



Inicio: 01-06-2022
Fin: 31-05-2024

CENTRO COORDINADOR

CEIP Orokieta (Zarautz, País Vasco)

6 ORGANIZACIONES DE 6 PAÍSES



ENLACES DE INTERÉS



[Ficha de proyecto \(E+PRP\)](#)



[Web del proyecto](#)



PARTICIPANTES

Docentes y alumnado implicado en la mejora de la competencia comunicativa en inglés y para el desarrollo de habilidades y metodologías innovadoras.



OBJETIVOS

Renovar la metodología de enseñanza en inglés para mejorar la competencia comunicativa del alumnado y del profesorado; sistematizar el método de trabajo propuesto para el Aula del Futuro como espacio innovador para potenciar competencias digitales y creativas; desarrollar capacidades de aprendizaje, pensamiento crítico y crear contenido digital y de participación social.



ACTIVIDADES

23 movilidades: 6 movilidades de aprendizaje por observación (*Jobshadowing*) del personal docente, 6 movilidades de cursos de formación del personal docente y 11 movilidades de corta duración del alumnado.



RESULTADOS/PRODUCTOS

Desarrollo de nuevas metodologías activas, mejora de la competencia oral en inglés, potenciación del enfoque STEM y refuerzo del uso del Aula del Futuro. Además, se ha incrementado la participación docente en formaciones innovadoras y se han generado contactos europeos para futuras movilidades.



IMPACTO

Mejora de la autonomía, confianza, conciencia ambiental y comprensión de la diversidad europea del alumnado y refuerzo de la práctica docente con enfoques digitales y colaborativos, varias participantes lideran ahora procesos de innovación y formación interna en el centro.



DIFUSIÓN

Publicaciones en redes sociales, se han realizado reuniones sistemáticas con familias y profesorado, también han compartido conocimientos mediante formaciones internas entre iguales y establecido redes con centros europeos para impulsar futuras colaboraciones.



Erasmus+

Enriqueciendo vidas, abriendo mentes.



UNIÓN EUROPEA



GOBIERNO
DE ESPAÑA

MINISTERIO
DE CIENCIA, INNOVACIÓN
Y UNIVERSIDADES

